



Anreise zum erste bank vienna night run

19.09.2021 | 19.09.2021 | Kunde: erste bank vienna night run |
Ressort: Chronik Österreich | APA-OTS-Meldung

Ringstraße und Franz-Josefs-Kai sind am Dienstag, den 21. September 2021, von 19:50 bis 22:30 Uhr für Autoverkehr gesperrt. Anreise mit Wiener Linien empfohlen.

Wien (LCG) – Am kommenden Dienstag starten rund 8.000 Teilnehmer zur nächtlichen Umrundung der Wiener Ringstraße beim erste bank vienna night run. Für die außergewöhnliche Sportveranstaltung, die Läufern ein besonderes Erlebnis auf der historischen Prachtstraße ermöglicht, werden die Ringstraße und der Franz-Josefs-Kai in der Zeit von 19:50 bis 22:30 Uhr für den Autoverkehr gesperrt. Die Straßenbahnlinien auf der Ringstraße verkehren während der Dauer der Veranstaltung nur eingeschränkt.

Gestartet wird ab 20:15 Uhr in fünf Startblöcken. Der letzte Block startet um 21:10 Uhr. Der Zieleinlauf ist beim Rathaus. Die Veranstalter empfehlen allen Teilnehmern die umweltfreundliche und komfortable Anreise mit den Wiener Linien. Um größere Ansammlungen und Wartezeiten zu vermeiden, werden die Teilnehmer ersucht, möglichst frühzeitig anzureisen.

Der erste bank vienna night run ist bemüht, die Straßen so rasch wie möglich wieder für den Individualverkehr freizugeben und die Verkehrseinschränkungen so gering wie nötig zu halten.

Weitere Informationen auf [https:// www.viennanightrun.at](https://www.viennanightrun.at)

+++ BILDMATERIAL +++

Das Bildmaterial steht zur honorarfreien Verwendung im Rahmen der redaktionellen Berichterstattung zur Verfügung. Weiteres Bild- und Informationsmaterial im Pressebereich auf [leisure.at](https://www.leisure.at)

(Schluss)

